

REUNION ASTRONOMIE

23 OCTOBRE 2015

Le temps était assez clément, doux, et le ciel observable malgré la lune. Nous étions assez nombreux et cette soirée-là fut encore un beau moment !

Christian inaugurait son télescope 200/1000 dont il a fait l'acquisition récemment. Il a déjà réalisé ce soir-là des photos de **M27**, la nébuleuse de l'Haltère dans le Petit Renard, de **M31** et de la **lune**. Nous le félicitons !

Pendant ce temps là Marco faisait des essais de photos lui aussi, et nous avons observé la lune avec la lunette *Sky Watcher* du club.

Nous avons eu au téléphone notre ami Thierry, toujours hospitalisé à Nimes après son accident de scooter. Tout le monde a pu suivre la conversation en direct avec le haut-parleur. Thierry espère être rapatrié bientôt près de chez lui. Nous lui souhaitons encore bon courage et patience. Nous ferons tout pour lui permettre de venir assister à nos réunions dès qu'il sera rentré.

Nous nous sommes ensuite réunis dans le bungalow où Hervé nous offrait un verre pour trinquer à son anniversaire, ainsi qu'un délicieux petit gâteau. Hervé s'est très rapidement intégré à notre groupe, c'est formidable, et en plus il a vendu son télescope *Dobson* afin d'acquérir un matériel qui lui permette de faire de la photographie d'astronomie..... Il a lui aussi attrapé le virus d'Orion !!

Quelques sujets ont été abordés :

- **Bibliothèque d'astronomie du club**

Patrick a mis en ligne sur le site, dans la partie réservée aux adhérents, des ouvrages que vous pourrez emprunter, il vous suffira d'en faire la demande. J'ai acheté récemment « *Le sahara vient des étoiles bleues...* » par Jeff Becquaert, astrophysicien, ainsi qu'un livre sur les *Aurores Boréales*.

- **Déplacement Observatoire des Baronnie**

Gilles nous a informés de la fermeture d'hiver (à partir du 1^{er} Novembre) de l'observatoire des Pises. Nous reporterons donc notre visite au printemps. J'ai suggéré un week-end à l'observatoire des Baronnie. La date du 20 novembre semblerait convenir. Vous êtes invités à me contacter pour vous inscrire. J'entrerai rapidement en relation avec Hélène et Marc aux Baronnie.

- **Exposition de photographies à l'Athelier**

Christine, qui possède un restaurant-salon de thé à Pujaut (l'Athelier), nous propose d'exposer quelques une de vos photographies d'astronomie (une quinzaine par exemple). Cela me paraît être une excellente idée qui permettrait de faire découvrir encore davantage vos travaux ainsi que le club aux clients de l'Athelier.

On en reparle ensemble la prochaine fois.

Pierre a terminé le compte-rendu de l'Assemblée Générale qui s'est déroulé le 16 octobre. Je ne manquerai pas de vous le faire parvenir avec tous les documents officiels s'y rapportant.

L'humidité et la brume s'étant levées, les astronomes ont « plié » leur matériel. Nous avons ensuite bavardé un peu avant de nous séparer.

Fin de la soirée à 23 H 30

Claud





